

## ABSTRAK

**Noorhasanah. 2019.** *Peran BAZNAS Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Mustahik Di Kabupaten Hulu Sungai Selatan.* Skripsi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (1) Dr. Muhaimin, S.Ag., M.A. (II) Rohana Faridah, S.E., M.M.

**Kata Kunci:** BAZNAS, Kesejahteraan, *Mustahik*, Kabupaten Hulu Sungai Selatan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh jumlah masyarakat Islam yang begitu besar, dapat dibayangkan potensi zakat, infak, dan sedekah dalam membantu pemerintah untuk pemberantasan kemiskinan atau meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya para golongan yang berhak menerima zakat (mustahik) yang ada di Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Jika dana tersebut dapat dihimpun dan dikelola secara baik dan benar maka kemiskinan yang ada sekarang ini dapat dikurangi dengan bantuan zakat, infak, dan sedekah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tata cara BAZNAS dalam mengumpulkan, mendistribusikan dan mendayagunakan zakat, infak, dan sedekah di Kabupaten Hulu Sungai Selatan, untuk mengetahui sejauh mana program pelaksanaan BAZNAS dalam upaya meningkatkan kesejahteraan mustahik di Kabupaten Hulu Sungai Selatan dan untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh BAZNAS dalam upaya meningkatkan kesejahteraan mustahik di Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Jenis penelitian ini menggunakan metode *field research* (penelitian lapangan), dengan pendekatan kualitatif yang menghasilkan data deskriptif. Untuk menggali data dilakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian data diolah dengan teknik klasifikasi data, editing data kemudian deskripsi data setelah itu dianalisis secara kualitatif untuk menarik simpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengumpulan maupun pendistribusian dana ZIS berjalan dengan sangat baik, hal ini dibuktikan dengan besarnya penerimaan dana ZIS dari para muzaki serta pengelolaan dana ZIS yang transparan dan dapat dipertanggung jawabkan, begitupun pada pendistribusian dana ZIS yang juga berjalan dengan baik, dimana dana tersebut dikelola serta disalurkan secara tepat kepada para mustahik. Adapun Program BAZNAS di Kabupaten Hulu Sungai Selatan yaitu program HSS Sehat, HSS Cerdas, HSS Taqwa, HSS Peduli dan HSS Makmur. Kendala yang dihadapi oleh BAZNAS di Kabupaten Hulu Sungai Selatan yaitu lebih banyak pada program HSS makmur, dimana pada program ini banyak mustahik yang mengalami kesulitan dalam mengembalikan pinjaman modal usaha tersebut dikarenakan berbagai macam persoalan.